

スクラム

6月号

6月 綱領 「順法」

「順法」とは、決まりを守って行動することです。学校での決まりとは「校則（生徒心得）」になります。

校則を守ることは、社会に出てから様々な集団の中でルールを守れる大人になる訓練をしていることとなります。『「社会で通用する大人」として身に付けた方がいいよ!』というマナーなり礼儀なりを身に付ける「手段」として校則があります。このことが中学校に校則がある理由であり、みなさんの将来のためにあります。だからといって、何十年も前に作られた校則が、今の時代に全て合っているわけではありません。「校則がある理由」が変わることはありませんが、「校則」は状況に応じて変わっても良いと思います。

今の校則は、これまでの三国中学校の歴史の中で作られ、その時の学校の様子から学校側が作ったものや、生徒会が考えて作ったものであるということです。

ですから、自分のわがままや自由のために校則を変えていくのではなく、自分の成長、仲間の成長、三国中学校の成長のために現状にあった校則について考えていきましょう。いろいろな角度から校則について考え、みんなで真剣に考えていけるとよいですね。

持ち物に関すること（夏季）

6月に入り、これから気温が高くなることが予想されます。熱中症には十分に気を付けて生活をしましょう。夏季の持ち物に関して、下記を再確認してください。

（三国中学校生徒心得P13より抜粋）

- 水筒・・・・・・・・中身は、お茶かスポーツ飲料。ジュース類は認めない。
ペットボトルでもよいが、カバーをつけて使用し、必ず持ち帰る。
※特に暑くなる日は、多めに準備しましょう。
- 制汗スプレー・・・・個人的な事情がある場合は認める。（無香料のもの）担任に申し出てから使用する。
- 日焼け止め・・・・自宅で使用してくる。肌が荒れるなどの症状を担任に申し出た生徒は、学校での使用を認める。
ただし、無色、無香料のもの。ファンデーション等は一切認めない。部活動で使用する場合は、顧問の指導のもとで使用する。

我が家のスマートルール

我が家のスマートルールについて、家庭でも考えていると思います。みなさんがネットトラブルに巻き込まれないように、真剣にルールについて考えていきましょう。まだ考えていない場合は、下記のルールを参考にしてください。

- ☆ テスト期間中はスマホを使わない。
- ☆ 22時以降はスマホを家の人に渡す。
- ☆ 誰と連絡を取り合っているか保護者が確認できる
- ☆ 21時に決まった場所（●●の部屋）へ戻す。
- ☆ 21時を越える場合は、家の人に話をする。
- ☆ 履歴を保護者はいつでも確認できる。
- ☆ 暗証番号を家族が共有する。
- ☆ 会話中にスマホを見ない。触らない。
- ☆ スマホにロックをかけない。



身だしなみを整えること

6月になり、衣替えになりました。三国中学校全校生徒の衣替えが完了しました。

身だしなみを整えるというのは、服装を整えるということだけではなく、自分の内面も整えてこそ本当の意味で身だしなみを整えたこととなります。内面的な身だしなみというのは、「言葉づかい」や「立ち振る舞い」「相手に対する気遣いや心配り」といった言動です。これが伴って初めて身だしなみを整えた状態といえます。外見と内面の両方を同時に整えることは難しいと感じるかもしれませんが、外見の身だしなみを整えることで、内面の身だしなみも自然と整ってきます。正しい服装を心がけて、美しい心の三中生であってほしいと思います。

地区中体連夏季大会について

6月23日から地区中体連夏季大会が始まります。3年生の皆さんにとっては中学校の最後の大会になります。最後まで諦めずに、精一杯頑張りましょう。

中体連夏季大会の応援について、次の注意事項を守るようにしましょう。

- 学校生活と同じという意識をもって、不要物は持って行かない。
- 三国町内で実施される競技の応援は、生徒のみでも可能です。
- 三国町外で実施される競技の応援は、保護者の方に同伴してもらいましょう。
- 応援時の服装は、制服・体操服・部活動時の服装です。
- 応援時、スマートフォンは保護者の方に預けましょう。
※写真の撮影はしない。